



学校教育目標

- ・思いやりのある子ども
- ・明るく仲良しの子ども
- ・進んで学ぶ子ども
- ・がんばる子ども



がんばりたいという思い

かわさきしりついでんくらしやうがっこう
川崎市立犬蔵小学校
こうちょう ふじわら ゆう こ
校長 藤原由布子

校内に飾られた硬筆の書き初めと毛筆の書き初めに添えられた子どもたちの言葉に新たな1年に希望をもち、がんばりたいという思いが込められていました。

- 早寝早起きをするようにしたい。
- 友達となかよく遊べる1年にしたい。
- これまで以上に人の話をよく聞ける人になりたい。
- 本を読むきかいをふやしたい。
- 算数、漢字、英語をがんばりたい。
- 頭がよくなりたい。
- 友達を大切にしたい。
- 走るのを速くしたい。
- 勉強をがんばりたい。
- タイピング、スイミング、バスケット、リフティング、フラダンス、ピアノをがんばりたい。
- 大きな声でみんなにあいさつしたい。
- 字をきれいに書きたい。
- やさいを食べるようにしたい。
- ほめられたい。
- お手伝いをしたい。
- 6年生になったら、今の6年生のように学校を引っ張っていききたい。

このような一人一人の前向きな言葉や高学年の伝統を受け継ぎ学校のことを考える言葉がたくさん書かれていました。改めて、子どものすばらしさを感じました。

私たち教職員は、子どもたちの思いを大切に受け止め、支援できるような学校づくりをしてまいります。日課表の変更もその一つとなるように考えていきます。

12月実施の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。教職員が一生懸命に取り組んでいることへのみなさんからの温かいメッセージに元気づけられました。いただいたご意見を検討し、学校をよりよくしていきたいと思えます。子どもたち・保護者のみなさんのアンケート結果は、2月の授業参観・懇談会と同日に学校報告会でお伝えします。

先日の学校運営協議会では、プロデュース委員会や給食委員会、ふれあいパーティー委員会の子どもたちが、今年度の取り組みを報告しました。ふれあいパーティー委員会の子どもたちが、校内の交流会で行った「モルック」のやり方を説明し、実際に体験していただきました。学校運営協議会委員のみなさんからもご意見をいただきましたので、今後の学校づくりに生かしてまいります。

3月の主な予定

- | | |
|----------|----------|
| 3月11日(火) | 卒業式予行 |
| 14日(金) | 給食終了 |
| 19日(水) | お別れ式・卒業式 |
| 25日(火) | 修了式・離任式 |

<授業参観・懇談会・学校説明会について>

2月20日（木）【2・3・5年】

授業参観：5時間目 13：30～14：15

*給食の片づけ、清掃があるので校舎内へ入るのは13：15から

懇談会（学校報告会：ビデオにて）14：30～

2月21日（金）【1・4・6年】

授業参観：5時間目 13：30～14：15

*給食の片づけ、清掃があるので校舎内へ入るのは13：15から

懇談会（学校報告会：ビデオにて）14：30～

2月28日（金）【サポート級】

授業参観：5時間目 13：15～14：00（特別活動室）

懇談会（学校報告会：ビデオにて）14：15～（特別活動室）

*場所 授業参観：各教室（特別教室、校庭、体育館の場合もあります。）
懇談会：各教室

*お願い

・来校の際は、IDカードの携行をお願いします。

（当日、IDカードが必要な方は、職員室でお貸しします。）

・校舎内用の履物をご持参いただき、外履を入れる袋等をご準備ください。

・授業の様子撮影（写真・動画含む）はご遠慮ください。

・車・バイク・自転車などでの来校は、緊急時の児童の安全確保のためお断りしています。また、近隣の店舗の駐車場へ駐車しての来校もご遠慮ください。